平成30年度 仙北市立生保内小学校 学校報



平成30年 11月22日(木) No.27

《教育目標》

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

昨日の朝、校長室の窓から中庭に目をやると、花壇の土が白いもので覆われていました。 例年よりやや遅い雪の季節が、いよいよやって来たようです。学校でも、手洗い、うがい、 換気など風邪やインフルエンザ、ノロウィルスなどの未然防止に努めていますが、ご家庭 でも心配りをどうかよろしくお願いいたします。また本校では、ランドセルにマスクを2 ~3枚入れておくように指導しています。どうかご協力お願いいたします。また、自転車 乗りについては、初雪が降りましたので、今後禁止とします。ご理解をお願いいたします。

## スマホ・ケータイ安全教室を実施しました!



11月20日(火)5・6年生を対象に「スマホ・ケー タイ安全教室」を実施しました。NTTドコモ仙台支店の 講師のK. さんから、スマホやケータイ、インターネット は非常に便利である反面、個人情報をアップすることによ る被害、見えない相手と会話する怖さ、コミュニケーショ ンアプリでの会話が招く誤解など、使い方を誤ると非常に 危険なものであることをミニドラマの映像などを交えて、

分かりやすく説明してもらいました。感想を発表した6年 桃組の I. さんからは、「将来スマホをもつことになると 思いますが、今日お話してくださったことを思い出し、気 を付けて使っていきたい」という言葉がありました。5・ 6年生の皆さんには、NTTドコモからいただいたパンフ レットを配布しましたので、保護者の方々も是非ご覧いた だき、様々なトラブルの未然防止について一緒に考えてい ただければと思います。



クラスを代表して感想発表してく れたあかりさん、S. さん、I. さん

### だしのこ園の園児が1年生と交流しました!

11月20日(火)だしのこ園の園児27名が、生活科ルームやホールで、1年生が作 ったおもちゃで遊びながら交流しました。1年生は生活科の学習で「あきのおもちゃまつ り」と題して、公園で拾ってきた木の実などを使って、コマやけん玉、マラカスなど、た くさんのおもちゃやゲームを作ってきました。さらに、だしのこ園の園児に楽しんでもら えるよう工夫を重ねてきました。今回は、出店方式でそのおもちゃで遊んでもらい、交流 しました。

園児たちは大きな歓声を あげながら、いろいろな遊 びを楽しんでいました。お 兄さんお姉さんになった1 年生から、園児に温かい言 葉をかける姿も見られ嬉し く思いました。



### 3年生が長いもの収穫を見学し…!



1 m近い長いもを掘って見せて くれた T. さん

11月16日(金)3年生が、社会科の学習のため、田沢地区のTさんの長いも畑まで路線バスで出かけ、田沢長いもについて学習してきました。ご存じのように田沢長いもは粘りとコシがあり、とても希少価値が高く、めったに手に入りません。その長いもがどのように育てられるのかを説明してもらい、さらに収穫する様子を見てきました。ほとんどの児童は、初めて見たようで、1mも深く掘ることやおいしい食べ方などを教えてもらいました。T. さんからは、3年生の皆さんで食べてくださいと、長いもを2本をいただきました。20日(火)の給食の時間には、いたススで低にして食べまり、

ただいた長いもをすりおろし、とろろご飯にして食べました。粘りの強さに驚きながら、おいしくいただきました。

#### T. さんへ

先日は、べんきょうさせてもらって、ありがとうございました。

田沢ながいもは、ふつうの長いもよりもおいしいと聞いたので食べてみたいです。一番びつくりしたことは、田沢ながいもをとるために、1mちかくほることです。それにT.さんがオススメの食べ方を教えてくれたこともうれしかったです。1日でけっこうほれるとおもいましたが、少しずつしかむりだということをはじめてしりました。これからもいっぱいおいしい田沢ながいもを作ってください。先日はほんとうにありがとうございました。

生保内小学校 3年梅組 C. さん

※ちなみにT. さんがオススメの食べ方は、たっぷり時間をかけてすりおろして食べる、卵の白身を入れてすりおろした後に黄身を乗せる、カレーライスに入れて食べるなどだそうです。

# 1・2年生が、交通安全教室を実施!



シミュレータを使って、横断の 疑似体験をしている1年生

11月21日(水)県教育委員会が実施している「通学路安全推進事業」の一環で、1・2年生が「交通安全教室」を実施しました。歩行シミュレータ「わたりジョーズ君」を使い、道路の安全な横断の仕方を体験しました。左右を丁寧に確認し、無事横断すると大きな拍手がわきましたが、中には車にぶつかってしまう児童もいて、丁寧に左右を確認することの大切さを学びました。4人の児童が感想を発表しましたが、1年生のH. さんからは、「毎日歩いて学校に来ているけど、横断歩道があるので、右左をちゃんと

見て、気を付けて渡りたい」という発表がありました。また、県の通学路アドバイザーであるK. さんからは、「学校やスポーツにもルールがあるが、学校やスポーツのルールは破っても叱られたり、退場などですむ。でも交通ルールは破ると、けがをしたり、命を失

うこともあるので、必ず守ってほしい。」という話がありました。日が短くなり、雪が降るとますます危険な状況になります。1・2年生だけでなく、全校の皆さんが交通ルールを守ってほしいと願っています。

また、以前全校の皆さんにお願いして作った通学路安全マップ(図書室横の廊下に掲示しています)について、川尻さんから、「子どもの気付きを取り入れ、写真とともに添付しているところがすばらしい」とお褒めの言葉をいただきました。



感想発表をしてくれた Z. さん、 W. さん、S. さん、M. さん